

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2024-2025 | ロータリーのマジック THE MAGIC OF ROTARY

Unlearn Rotary ロータリーを解き放て

2025. 2. 18 (火) 第3378回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…岡部 幹雄

幹 事…前田 修

クラブ会報委員長…関口 尚人

編 集 者…関口 尚人

点 鐘 岡部会長



ロータリーソング 「それこそロータリー」



会長報告 岡部会長

米山記念奨学会より58回目の米山功労クラブ感謝状を頂きました。



会長の時間 岡部会長



Charities Aid Foundation、略称：CAFは慈善事業支援財団とでも訳せば良いでしょうか？本部はイギリスにあり、寄付をする企業や個人の寄付者と協力して、それらの寄付が効果を発揮するように、慈善団体を支援するためのサポートを提供している団体です。10年ほど前からWorld Giving Index：世界寄付指数と呼ばれるものを発表していますが、これは、世界100か国以上の人々を対象に、3つのことについて調査を行ったその結果を指数化したものです。1. 見知

らぬ人、または助けを必要としている知らない人を助けたか？ 2. 慈善団体に寄付したか？ 3. 組織にボランティアとして時間を提供したか？ これら3つのことを過去1カ月の間にしたかどうかの、調査人数に占める割合を調査します。この内容だと『寄付指数』と訳すより『人助け指数』とでも訳した方が適当かも知れません。2021年の結果を見ますと、1位のインドネシアは、人を助けた人の割合が58%、寄付した人の割合が84%、ボランティアをした人の割合が63%、3つの数値の平均値が68%で1位とされました。以下平均値が61%の2位ケニア、同じく59%の3位アメリカとなっており、日本は人助けの割合が24%、寄付の割合が18%、ボランティアの割合が17%、平均19%でこの年の調査対象119か国の内の118位とされています。全ての調査対象国の結果が公表されています。G7に所属する7か国についてみると2021年はアメリカ：3位、カナダ：8位、イギリス：17位、ドイツ：55位、フランス：100位、イタリア：109位、日本：118位。2020年は、アメリカ：19位、イギリス：22位、カナダ：35位、ドイツ：85位、フランス：106位、イタリア：111位、日本：114位で、2020年の調査対象は114か国でした。いわゆる先進国が『人助け指数』の順位が高いとは言えない様です。インドネシアは5年連続で1位になっているとのこと。このような結果になる理由としては、一つには宗教の影響が考えられます。インドネシアの人口は2億8千万人程度と思われませんが、その内の90%弱がイスラム教徒、10%程がキリスト教徒とされています。イスラム教にはザカートと言う義務的行為があり、礼拝や断食、巡礼と共にムスリムに課せられた行為です。困窮者を扶助したり、自分の属する共同体に毎年金銭的負担を支払ったりすることが、義務的行為とされています。

また、キリスト教では十分の一税について主に旧約

聖書に記されています。レビ記の第27章32節（牛や羊の十分の一については、牧者の杖の下を十番目に通るものが、主の聖なるものとなる）、申命記の第14章22節（あなたが種を蒔いて、畑から得る全ての収穫の十分の一を必ず毎年捧げなければならない）などがしばしば引用されます。新約聖書の中ではマタイによる福音書第23章23節に記載があります。

日本には寄付文化が定着していないと良く言われますが、その理由として、明治以降、国が政策を決め地方自治体がそれに従う中央集権体制となったことで、『福祉を初めとする公共的なサービスは行政が行うべきもの』という認識が植え付けられ、それまであった『自分たちの社会は自分たちが良くするもの』という意識が失われて行ったのではないかと、という考えが挙げられることもあるようです。

幹事報告 前田幹事

1. ローターリー手帳の申込みの件

本日、ロータリー手帳のカタログと名簿を回覧しておりますのでご希望の方は記入をお願い致します。

2. 次回例会会場について

次回の例会は2月25日、例会会場はロイヤルチェスター前橋となります。お間違えのないようご確認のうえ、ご参加ください。



副幹事報告 片山副幹事

例会変更のお知らせ
沼田RC、碓氷安中RC、
富岡中央RC



出席報告 伊藤委員長

会員数：117名
出席者：66名
欠席者：51名
本日出席率：60.00%



ニコニコBOX 高橋豪会員

■岡部会長、前田幹事、片山副幹事…本日は長めの会長の時間を頂くことが出来、ビジターのご来訪もございませんでしたので、心苦しく不躰なお願いごとをさせて頂きました。



■望月 和子…16日に、素晴らしい胡蝶蘭が届きました。胡蝶蘭の花言葉に、『幸福が飛んでくる』があります。花名の蝶から連想されたものと言われています。今年一年胡蝶蘭から幸せをいただいで楽しく過ごしたいと思います。お心遣いどうもありがとうございました。

■紺 正行…本日、出がけにお花が届きました。結婚記念日です。ありがとうございます。

■曾我 治夫…誕生日祝をいただきありがとうございました。今後ともご指導よろしくお願ひいたします。

■三上 敬太…結婚祝いのお花を頂きありがとうございました。単身生活も延べ11年となり子育てに仕事をしている妻に感謝です。ゴールデンウィークのJTBチャータークルーズのご案内を配付いたしました。2月28日までのクーポン付です。ぜひお申込み下さい。

■國廣 明美…NHK公開番組「のど自慢」のお知らせです。4月に来年度県内唯一、安中市で開催されます。“のど”に自身のある方は出場者として（〆切3月7日）、歌声で感動されたい方は観覧者として（〆切3月13日）ぜひ申し込んでください。お手元にもチラシをお渡しさせていただいていますが、NHK前橋放送局のホームページから申し込んでください。

委員会報告

NHK前橋放送局

國廣会員

「のど自慢 in 安中PR」



(株)JTB群馬支店

三上会員

「クルーズツアーPR」



ロータリーソング 「4つのテスト」

点鐘 岡部会長



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます